

清田区子ども会ニュース

(公益社団法人)札幌市子ども会育成連合会
清田区支部 広報誌 第52号
令和7年3月発行

子ども歴史体験

to 北海道開拓の村 令和6年8月8日(木)



わくわく!ときどき!の体験♪15名の小学生が参加し、SAPICAを使って路線バスと地下鉄で往復し北海道開拓の村で探検してきました~♪



開拓の村では、様々なミニ体験に挑戦!活版印刷でハガキを作製しました。



明治から昭和初期の建築物も子どもたちにとって、現在の建物との違いが、とても興味深かったようです。



藍の生葉染めでは、染め上がった和紙の繊細な青色に「きれい!」と感動の声が上がっていました。



リアルな牛さんの模型で搾乳体験もしたよ!



厚紙でブンブンゴマを作って、回して遊びました。



帰着した清田区役所前でおこなった「解散式」では、「楽しかった」「また行きたい」「他の場所にも行ってみたい」などの感想が聞かれました。

清田ふれあい区民まつり

清田区役所庁舎前 令和6年7月13日(土)

好天の中開催された清田区民まつりに参加し、ヨーヨーつり、チョロQルーレット、くじ引き、綿あめ、ポップコーンのお店を運営しました。とてもたくさんのお客様が来場し、楽しんでいました。



人気のチョロQルーレット!



くじ引きには長い行列ができていました。



フレーバーが選べるポップコーンだよ!



ヨーヨーつりを楽しむ子どもたち



パステルカラーの綿あめも人気でした

